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4. September 2022 

Rathaus 

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung 

Frau Beate Schmidt 

Marktstraße 27 

65399 Kiedrich 

 

Anfrage – Bioabfall/organische Pflanzenreste 

Guten Tag Frau Schmidt, 

folgende Fragen an den Gemeindevorstand bitten wir Sie auf die Tagesordnung der Sitzung 

der Gemeindevertretung am 19. September 2022 zu nehmen: 

Derzeit wird der deutsche Gasbedarf zu einem Prozent mit Biogas gedeckt. Dieser 

könnte wesentlich höher sein, wenn der organische Bioabfall bspw. nicht den Weg in 

Müllverbrennungsanlagen, sondern zur Vergärung in Biogasanlagen finden würde. 

1. Was passiert im Sinne des Kreislaufwirtschaftsgesetzes mit dem Bioabfall aus 

den braunen Tonnen und was passiert mit den organischen Pflanzenresten auf 

dem Grünschnittsammelplatz? 

2. Wieso darf auf dem Grünschnittplatz kein Grasschnitt abgegeben werden, der 

sich insbesondere zur Gaserzeugung besonders eignet? 

Mit freundlichen Grüßen, 

Michael Weis 
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